

Pays : Cameroun
Série : BEPC

Année : 2015
Durée : 45 min

Épreuve : Orthographe
Coefficient : 1

ÉPREUVE D'ORTHOGRAPHE

Un garçon malheureux

Un éclair de fierté passa dans les yeux du garçon. Il avait été à l'école de la mission. Il l'avait fréquentée très irrégulièrement parce que personne ne le nourrissait ni le logeait... Mais l'école de la mission ne possédait à l'époque que deux sections, ceux qui les avaient terminées s'en allaient à l'école publique. Or là on n'acceptait pas des enfants dans son genre. Il dut donc se débrouiller seul. Si l'intérieur des classes lui était refusé, l'extérieur, lui, ne l'était pas. Et, le petit garçon venait chaque matin s'asseoir sur une branche d'arbre. De ce perchoir, il suivait tout ce qui se passait en classe. Il se sauvait à l'approche de la récréation, parce que les autres enfants, fiers d'être là où lui était chassé, se moquaient de lui, le surnommaient le « lépreux » parce que ses pieds étaient couverts de chiques et ses jambes, de plaies et de grosses cicatrices.

Rémy Medou Mvomo, *Afrika ba'a*.